

Entrega de insumos a Posta de Coya

VER NOTICIA EN
NUESTRAS REDES



Con el objetivo de mejorar la calidad de la atención médica y generar valor social en la comunidad, Codelco División El Teniente entregó equipos de urgencia y radiografía dental a la Posta

Rural de Coya. Esta contribución forma parte de un proyecto gestionado en 2023, en colaboración con la comunidad y el municipio de Machalí.

Violeta Ibáñez, matrona y en-

cargada subrogante de la posta, expresó que “este proyecto mejora tres áreas principales: el box de matrona, el área de urgencia y los servicios dentales. La comunidad está muy contenta porque suple la necesidad de ir hasta Rancagua para realizarse radiografías”.

La Posta Rural de Coya atiende a casi 2.100 personas, muchas de las cuales enfrentan dificultades de accesibilidad, especialmente durante el invierno. La implementación de estos nuevos equipos busca contribuir a brindar diagnósticos y tratamientos más rápidos y eficaces.